



PANAMERICANA

TELEVISION PERUANA

Lima, 16 de Noviembre de 2006

Señor
Luis Peirano Falconí
Presidente
Tribunal de Etica del
Consejo de la Prensa Peruana
Presente.-



Estimados señores:

Como manifestáramos en carta anterior nuestro Canal acepta la competencia del Tribunal en el reclamo del Dr. Rodrigo Guzmán, Gerente Médico de la Clínica Maison de Santé.

Estamos esperando el día de la reunión que anunciaron para concertar con el reclamante.

Sin otro particular, quedo de ustedes.

Muy atentamente


ALEJANDRO GUERRERO
DIRECTOR GENERAL DE NOTICIAS

